
 

 

 

第第１１７７８８９９回回    例例  会会    （（令令和和７７年年６６月月２２８８日日））    
本本日日ののププロロググララムム    会会長長幹幹事事慰慰労労＆＆岡岡辺辺賢賢二二会会員員送送別別夜夜間間例例会会  

 
前例会の記録  （第１７８８回 令和７年６月１３日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３６名    ・出席率  ９２・３１％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ３名   三島大尚・三宅達夫・惠谷龍二の諸君  

・出席免除者   ３名 奥野千秋・岡辺賢二・大嶋元義君  

・６月６日メーキャップ後の出席率   １００％につき補正なし  

・ゲスト   な し        ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１２０年と１１７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３８年と１８８日に当たります。  

今日が通常例会最後の日となりました。来週の慰労夜間例会を待つばかりです。  

６月１５日（日）、リフレッシュ瀬戸内に 20 名の方々にご参加いただきました。暑い中大変お疲れ様

でございました。今年は 7 時集合にほぼ参加予定者全員がお揃いでした。  

６月１９日（木）、新会員歓迎会が開催されました。  

6 月２９日（日）の吉岡洋介氏のお別れ会についてですが、11 時より 12 時までは、当クラブの会長で

ある私がクラブ代表として合同蔡に参加いたします。その後 12 時から 14 時まで同じ場所である笠岡

グランドホテル１F において一般葬が行われますので、お時間の都合のつく会員様はその時間帯にお

別れをしに来てあげてください。なお、服装については平服で大丈夫ですとのことです。 

・幹事報告 笠岡 RC 枝木次期ガバナー補佐より、クラブ協議会訪問スケジュール及び随行幹事略歴  

を頂いております。  

新見 RC 小林ガバナー補佐より、第 3 回会長幹事会開催のお礼状と、写真をいただいております。  

風のたよりをメールにていただいております。  

・委員会報告 な し    ・配 布    週報    ・食 事  エビフライカレー  

◎スマイル 
新井善久・金政一孝君  会員の皆様ありがとうございました。海岸清掃ご苦労様でした。 

池田 孝君  熱中症に気を付けて頑張りましょう。 

中濱康幸君  昨日は東京に出張のため歓迎会に参加できませんでした。 

白神雅夫君  海岸清掃ご参加ありがとうございました。江原さんには大変お世話になりました。 

福嶋啓祐君  歓迎会失礼しました。東京品川 RC へメーキャップし高橋英樹さんに会いました。 

河田恭志君  歓迎会ご苦労様でした。西備支援学校より強力依頼が来ましたご検討下さい。 

椋梨孝章君  フードロスについて考え、反省しましょう！ 

宮本大三君  先週の例会急用で欠席しました。ご迷惑をお掛け致しました。 

原田宏明君  バッジ忘れました。   江原公平君  歓迎会ご苦労様でした。  

谷口有紀子君 歓迎会でヂュエットを歌わせていただきました。リベンジしたいと思います。 

赤瀬 健・髙田哲治・山本大介・工藤一郎君より 紙面の都合によりお名前のみの紹介です。（ご容赦）

             スマイル ２１，０００円 

 
 

●プログラム 一年を振り返って 会長・幹事・未発表者   
金子クラブ財政委員長：今年度会計を担当させていただきました。皆様大変お世話になりました。チャーターメン 

バーの岡辺さんがここで、退会されるので来期の予算を心配しておりましたが、高田さん、原田さんの 2 名が入会し 

ていただき、安心いたしました。ありがとうございました。  

山本大介 SAA：今日で目標にしていたスマイルが、100 万円を達成することができました。副 SAA から２年間特に 

何もなかったことが良かったと思っています。皆さんのご協力を頂き例会がスムーズにできたと思っています。  

工藤副 SAA：副 SAA を受けると次に SAA と２年間務めるわけですが、クラブ始まって以来２回目の副 SAA をさせ 

ていただいております。スマイル発表は時に声が届かないことがありますので次年度からはハンドマイクを使わせて 

いただきますのでよろしくお願いします。  

金政一孝幹事：今年度はガバナー公式訪問が 7 月５日の第１例会という事で、クラブアッセンブリーが６月２１日に 

行われ、例年になく慌ただしく新年度を迎えることとなりました。８月初旬にはシャーアラム RC の周年記念に出席し、 

日本と違ったスタイルの式典、スケールの違いを感じました。帰国後、交換学生の送り出しで、山本雅夫会員のお 

孫さんと、中濱康幸会員の娘さんに、シャーラム RC との交流と親睦、文化の違いなどを肌で感じていただき、貴重 

な体験をしていただき、相互の更なる友好親善を図ることができたと思います。佐々木委員長、有難うございました。 

１０月には地区大会が岡山ドームで行われました。１１月には悲眼院で、ニアピン大会とバーベキューで岡原青少年 

委員長の企画設営で楽しい事業が行えました。また、地区補助金を利用して、バーベキューコンロを贈呈することが 

出来ました。池田周二ロータリー財団委員長には多大なるご尽力をいただきました。１２月にはクリスマス家族例会 

を行い、家族と会員の楽しそうな笑顔を見ることが出来ました。２月には１泊２日の親睦旅行では楽しい企画をして 

いただき、宮本委員長ありがとうございました。４月には新見の地で IM に出席し、IM ゴルフ大会では笠岡東 RC の 

会員が大活躍をされていたように記憶しています。今月には、ゆっくり走ろう会で白滝山に池田周二会長、長鋪方 

隆幹事の企画で多くの会員と登山が出来ました。5 月に規定審議会の報告を受け、日本のロータリアンと海外のロー 

タリアンのロータリーに対する温度差が広がっていると話されていました。まず、ロータリーの基本である職業奉仕に 

ついての考え方が気薄になってきている。ロータリーは I serve であるが、I serve の考え方が重んじられなくなってきた。 

会費の値上げについても、経費削減の努力も認められないまま毎年のように値上げしている点など、多くの課題を 

挙げられていました。１年を振り返ってみると、理事役員をはじめ、会員みんなに支えていただいていたように感じ 

ました。これからも笠岡東ロータリークラブが現在のような良い雰囲気と親睦が図れるクラブであり続けてほしいです。 

財政面では非常に厳しい状況になってきています。会員全員で考える時期が来ているように思います。 

新井善久会長：笠岡東 RC の会長を無事終えることができました。支えてくださった理事役員の皆様ありがとうござ 

いました。金政幹事と事務局の川上さんにも感謝しております。RI のテーマはロータリーのマジックです。 

榊原ガバナーのスローガンは未来への架け橋をつくろうです。クラブのモットーは前年度より楽しく明るく正しくと 4 つ 

のテストです。このテーマ、スローガン、モットーは会員の皆様にも理解してもらえたと思います。自分の年度を振り 

返ってみます。（略） 

足早に振り返りましたが、どの行事も皆様のご協力があったからの事です。この一年ありがとうございました。 

来月からは池田会長、中濱幹事よろしくお願いいたします。 

次週以降のプログラム＆行事予定                          

６／２９（日） 吉岡洋介氏合同市民葬 時間：11：00～12：00 場所：笠岡グランドホテル  

        ★上記終了後一般参列者の方は、12：00～14：00 の間でお願いしますとのこと  

７／ ４（金） 第 1 例会 新年度の抱負 池田孝会長・中濱康幸幹事  

  〃     パスト会長会   19：00～  魚専  


